
令和４年度第１回札幌方面伊達警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和４年７月５日（火）午後３時25分から午後４時30分まで

２ 開催場所
伊達警察署 会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ６人（定員７人）

会 長 須 藤 敏 幸
副 会 長 三 品 淳（欠席）
委 員 畠 山 恵美子

大久保 裕 子
佐 藤 富喜子
舘 崎 雄 二
中 野 潔

⑵ 警 察 署 員 10人
署 長 山 田 智 司
副 署 長 井下田 賢 一
警 務 課 長 小 山 英 昭
会 計 課 長 小 椋 和 也

髙 附 大 介生活安全課長

地 域 課 長 水 上 正 志
刑 事 課 長 佐 藤 巧
警 備 課 長 横 山 尚 也
交 通 係 長 ( 課 長 代 理 )
警 務 係 長 ( 庶 務 担 当 )

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 報告事項
⑴ 道内の懲戒処分事案
⑵ 参議院議員通常選挙における協議会委員の立場について
⑶ 業務推進概要(令和３年中)
○ 刑事課関係
・ 刑法犯の発生・検挙状況
・ 刑事部門の主な検挙事件

○ 生活安全課関係
・ 警察本部重点犯罪認知状況
・ 生活安全部門の主な犯罪抑止対策
・ 各種防犯活動の取組

○ 交通課関係
・ 交通事故の発生状況
・ 交通死亡事故の概要



・ 人身交通事故の特徴
・ 交通死亡事故抑止対策の実施状況

⑷ 令和４年度第２回警察官採用試験の受験者募集について
⑸ 令和３年11月に実施したアンケート結果に対する報告
ア 横断歩道設置要望について （交通係長）

【要望】 舟岡町に所在するスーパーマーケットなどに行くために横断歩道がな
いところを高齢者などが横断して危険である。
横断歩道を設置できないか。

【報告】 舟岡町における横断歩道設置に関しては、警察官が現地を確認して、
設置にむけた調査を実施しながら、設置検討に必要な情報を収集してお
ります。

イ 押し買いに対する対策強化について（生安課長）
【要望】 高齢者宅にしつこく電話をかけたり、半ば無理矢理な訪問により着物

や貴金属等の買い取りをする者がいる。
不安を感じている高齢者がいることから対策を強化できないか。

【報告】 押し買いに関して伊達警察署としては、高齢者宅に対する巡回連絡を
強化、ミニ広報紙内に「押し買い注意」というフレーズを入れて配布し
たり、ほくとくん防犯メールにより注意喚起するなどの対策を強化して
おります。

７ 協議事項
⑴ 質疑・要望・意見について

【委 員】 舟岡町の横断歩道の設置要望について、要望書を提出してからややし
ばらくかかっており、検討中とのことでありますが、具体的な理由があ
れば教えていただきたい。

【警 察】 横断歩道設置までには、現場における様々な調査などを実施して必要
な情報を収集しなければなりません。
現在の進捗状況を確認後、回答させていただきたいと思います。

【委 員】 「押し買い」についてですが、最近は聞かなくなったがいまだにある
のか。

【警 察】 悪質な業者も移動しながら実施している模様であることから、今まで
同様油断すること無く対応していただきたい。

【委 員】 現在の署員数の報告があったが、近年の職員数の推移について教えて
いただきたい。

【警 察】 育児休業などで多少の増減はあるが、大きな増減はない。
【委 員】 職員数が減少しているのであれば、警察行政に支障をきたしてしまう

のではないかと思った。
警察には取締に注力していただき、犯罪の未然防止については関係機

関がより連携して対応していくのが良いのではと思います。
【委 員】 警察署駐車場についてであるが、路面がへこんでいたり、駐車スペー

、 。スの白線が消えている箇所があり 警察署外周の草木も伸びてきている
警察署は地区の代表的な建物であることから、見栄えにも配慮して欲

しい。
【警 察】 本部とも協議をしているが、大がかりな修繕となると費用もかさむこ

とから、部分的にでも実施していきたい。
⑵ 次回協議事項の検討

【委 員】 現時点委員から次回協議事項が出ないことから事務局で検討して欲し
い。



【警 察】 次回の協議事項については、事務局で検討したいと思います。

８ 次回の開催予定
令和４年10月中旬から下旬を予定


